
 
INTERPELLANZA 
 
Tassa per l'uso dei posteggi di proprietà dello Stato: disparità di trattamento tra 
funzionari e docenti? 
 
del 31 maggio 2010 
 
 
Nell'ambito di manifestazioni sportive a cui hanno partecipato i miei figli, ho incontrato altri 
genitori, tra cui giudici e funzionari dell'Amministrazione cantonale… Parlando del più e del 
meno è emersa una questione a cui non ho potuto dare risposta: si tratta del fatto che, a 
quanto mi è stato riferito, per quanto riguarda i posteggi di proprietà dello Stato i docenti 
pagherebbero la metà rispetto ai funzionari… La cosa sinceramente mi ha lasciato un po' 
perplesso poiché, se ben ricordo, la questione era stata chiarita con l'entrata in vigore del 
nuovo regolamento sull'uso dei posteggi - nel frattempo divenuto Legge sull'assegnazione e 
sull'uso dei posteggi nell'Amministrazione cantonale - che parificava appunto docenti e 
funzionari. 
 
Anche a nome dei cittadini che mi hanno interpellato chiedo quindi cortesemente al Consiglio 
di Stato: 

1. corrisponde al vero che i docenti, per l'uso dei posteggi di proprietà dello Stato, pagano 
una tassa differenziata (la metà) rispetto ai funzionari? 

2. Se sì, non vi sarebbe una violazione dell'art. 10 della menzionata Legge rispettivamente 
una disparità di trattamento tra funzionari e docenti? 

3. Se sì, quali sono i motivi alla base di questa decisione? 
 
 
Sergio Arigoni 


